

EL DÍA MUNDIAL CONTRA LA MEGAMINERÍA O MINERÍA A CIELO ABIERTO

No es habitual conmemorar este día pero lo traemos a colación porque se celebra el 22 de julio y precisamente hace 2 años, conocimos este tipo de minería. Fuimos a visitar unos proyectos agrícolas que intentan sustituir a los empleos de minería en Sierra Leona. Se trataba de proyectos cooperativos para cultivos y para que se vaya abandonando la hiper contaminante tarea de extraer oro, cobre y uranio con un cedazo o un martillo mientras trabajan ilegalmente para multinacionales lejanas.

Para buscar el mineral y sacarlo remueven extensas áreas de terreno que podría haber sido dedicado a siembra o deforestan bosques, usando sustancias químicas como el cianuro de sodio, grandes toneladas de contaminantes que afectan flora y fauna e inmensas cantidades de energía y agua donde es un bien escaso.

Nos pareció tremendo, aún sabiendo que esto era una mínima escala de lo que ocurre en otros lugares como el Congo. Montones de personas, entre ellos niños y niñas malpagados por colonialistas empresas lejanas...

Existe también en Latinoamérica India, China e incluso España. No podemos seguir manteniendo abiertas minas que afectan tanto al medio ambiente como a los derechos humanos.



